MATAN Y ENTIERRAN EN POTRERO A MUCHACHITA DE 16 AÑOS

PEA A PAPA







SILVIA COTO / ÁLVARO DUARTE

silvia.coto@lateja.co.cr

Don Marvin Álvarez Montiel sufrió ayer el dolor más terrible que hava sentido en toda su vida.

Este martes, a eso de las 9 de la mañana, encontró el cuerpo de una hija semienterrado en un potrero a 75 metros de su casa, en el barrio Nuevo Camareno, en Santa Cruz de Guanacaste.

La joven Irinia de los Ángeles Álvarez Chaves, de 16 años, estaba cho a Irinia porque no la veía desde desaparecida desde el domingo.

delas 9 dela mañana, sentía un olor muy fuerte cerca de su casa y esolo día. tenía preocupado. Además los perrosandaban muy inquietose iban por el descubrimiento, llamaron a pararse a un lugar del potrero de inmediato a la Policia y al OLI donde había un poco de tierra re- para que llegaran a investigar. movida.

vio que se trataba de algo muy parecido a una fosa en la que se obser- ella, pero no lo encontró.

Lavíctima



vaba un bulto, como si fuera una persona.

Muy intrigado, el señor decidió arrancar un poco de zacate y se dio cuenta de que allí estaba el cadáver desuhijita.

Don Marvin había buscado mula noche del domingo. Ella vivia Su papá comentó que aver, a eso con su compañero sentimental y nadie sabía nada de ellos desde ese

Los familiares, muy afectados

Después de haber encontrado el Don Marvin decidió acercarsey cadáver de su hija, Álvarez anduvo buscando al hombre que vivía con

CREO QUE...



erauna muchacha buena, no merecía que le hicieran un dañoasî"

Lanoticia

esterrible,

minieta

ABUELITO

Las autoridades informaron que el cuerpo de la muchacha estaba amarrado de los pies y después de que lo revisaron no localizaron golpes; por eso sospechan que la habrían estrangulado.

Los forenses llevaron el cadáver hasta los laboratorios de la Morgue, donde le harán pruebas que permitirán saber con certeza qué le quitó la vida a la muchachita.

Los padres de Irinia le habían dado permiso hace un mes de juntarse con un hombre e, incluso, les permitieron vivir en una casita a pocos metros de donde está la de



Los investigadores buscaron cuanta pista se pudiera. ALVARODUARTE

la Policía se encuentran buscando en toda la zona al compañero sentidije (a Irinia) que ese hombre no mental de la menor.

hombre era muy celoso con la munemos, ya lo están buscando", dijo chacha y que era común escuchar- Luis Antonio Álvarez, abuelito de los discutir.

"Mi nieta era una muchacha gracia terrible con esto que pasó. yo a la humilde familia.

ElOLJinformó que los agentes y La Policía dice que el hombre es sospechoso, muchas veces yo le era bueno para ella pero, bueno, Los vecinos aseguran que el ahorasoloDiossabeeldolorquetela menor.

Al conocer la trágica noticia almuy cariñosa, nos cayó una des- gunos vecinos llegaron a darle apo-